
Subject: Nachwuchs durch Eisentherapie bei Mangelerscheinung
Posted by Isn't It A Pity on Sun, 17 Aug 2008 12:06:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo!

Ich hab in diesem Forum leider noch keine zufriedenstellende Antwort gefunden und wollte
fragen, ob es jemanden gibt der Erfahrung mit dem Nachwuchs der Haare durch eine
Eisentherapie hat! 
Wie lange dauert es bis sich die Haare wieder normalisieren oder zumindest die ersten
Wirkungen zu erkennen sind? 
Normalisieren sich die Haare überhaupt oder gibt es da Einflussfaktoren!
Welche Werte hattet ihr und wie lange musstet ihr die Präparate nehmen?

Vielen Dank im vorraus
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